

wachsende Leistungen erfordern verantwortungsbewußte Mitarbeit, Mitdenken, Mitüberlegen und kollektives Zusammenwirken.

- Maßstab der Arbeit sind die Leistungen bei der Durchführung der Beschlüsse der Partei, das Finden neuer effektiver Lösungen. Besonders wichtig ist die umfassende Stärkung des Vertrauens in das eigene Können. Nur so entwickelt sich der erforderliche Mut für die erfolgreiche Meisterung von Schlüsseltechnologien. Sühler Erfahrungen bestätigen, daß das Tempo der technologischen Nützung neuer wissenschaftlich-technischer Erkenntnisse maßgeblich vom Standpunkt aller Beteiligten abhängt. Klarheit über die politischen und sozialen Wirkungen ist ein wesentlicher Faktor der beschleunigten Einführung und Nutzung moderner Schlüsseltechnologien.

Hohe Qualität
der Organisation
der Arbeit

- Sozialistische Rationalisierung im Rahmen der umfassenden Intensivierung der Produktion erfordert eine hohe Qualität der Organisation der Arbeit bis zu jedem Arbeitsplatz. Es bewährt sich, wenn die Grundorganisationen dafür sorgen, daß die Wege zu Höchstleistungen von den Leitern gründlich im Arbeitskollektiv beraten werden. Überlegungen für durchdachte Arbeitsorganisation mit dem Einsatz von Schlüsseltechnologien erfordern ein hohes Niveau im eigenen Rationalisierungsmittelbau.

- Qualitätsarbeit unter den Bedingungen des stürmischen wissenschaftlich-technischen Fortschritts verlangt hochqualifizierte Facharbeiter, Meister, Ingenieure und Leiter. Für die Erfüllung und Überbietung der Pläne wird heute, so zum Beispiel der Standpunkt der Sportgeräthewerker aus Schmalkalden, mehr denn je „Köpfchen“ verlangt. Eine Parteiorganisation muß aufmerksam darauf achten, daß die notwendigen Qualifizierungsmaßnahmen rechtzeitig begonnen und in hoher Qualität durchgeführt werden.

Ein solches Herangehen in der Partei- und Massenarbeit mobilisiert Leistungsinitiativen: Die Brigade „Werner Seelenbinder“ im Sportgeräthewerk Schmalkalden wird 1987 zusätzlich zum Plan 3000 Paar Ski in hoher Qualität für den Bedarf der Bevölkerung produzieren. Aus dem August-Bebel-Werk Zella-Mehlis kommen 8000 Bohrfutter über den Plan, ebenfalls für die Versorgung der Bevölkerung.

Milder bewährten Losung „Die Leistungen der Besten sind Maßstab für alle“ nutzt die Bezirksleitung Suhl in ihrer Führungstätigkeit den Leistungsvergleich zur Entwicklung und Förderung neuer schöpferischer Ideen und Vorschläge für moderne Erzeugnisse und Technologien.

Noch mehr
Konsumgüter
produzieren

Da etwa 40 Prozent der Enderzeugnisse der Kombinate und Betriebe des Bezirkes Konsumgüter sind, gehen wir von der Orientierung des Genossen Erich Honecker aus, daß für die Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik der Konsumgüterproduktion wachsendes Gewicht zukommt. Hier verbindet sich dreierlei miteinander: „Steigende Leistungen in der Produktion, dementsprechende Geldeinnahmen der Werktätigen und solche Waren in den Geschäften, daß die Bürger für ihr Geld gut einkaufen können.“ Die Parteiaktivisten des Bezirkes haben sich dazu verpflichtet, den Planvorsprung weiter auszubauen. Ihre ganze Kraft wollen sie dafür einsetzen, daß 1987 Fertigerzeugnisse für 80 Millionen Mark zusätzlich bereitgestellt werden. Dabei bewährt sich eine enge Verbindung der Parteiorganisationen zu Wissenschaftlern, Ingenieuren und Technikern.

Für die Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution in den 9 zentralgeleiteten und 3 bezirksgeleiteten Kombinatn des Bezirkes